



## PULSO POLÍTICO

**AGUARDA GGL SENTENCIA  
Y AMLO VS. SU ABOGADO**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**A** unas horas de que concluyera en la Corte de Brooklyn el juicio contra Genaro García Luna, y de que en cualquier momento el jurado emita sentencia, el Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que consulta la posibilidad de presentar una denuncia en Estados Unidos por daño moral contra César de Castro, el abogado del secretario de Seguridad Pública del gobierno de Felipe Calderón, por haberlo involucrarlo en el caso.

"No acepto que se ponga en duda mi honestidad, y está de por medio que soy Presidente de México, no es Andrés Manuel, y esto tiene que quedar muy claro", al anunciar que le encargó al canciller Marcelo Ebrard que consulte y busque un representante legal "de los que cobran un porcentaje", porque no tiene dinero para pagar un abogado y el resto entregarlo a familiares de víctimas de "la guerra que desató Calderón".

## DE ESTO Y DE AQUELLO...

**De 2018 a 2020**, el número de mexicanos pobres aumentó en 3.8 millones de personas y otras 2.1 pasaron de la pobreza a la pobreza extrema, con todo y los programas sociales puestos en marcha por el Gobierno federal, reveló el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), lo que es un mentís a lo que sostiene el Gobierno.

**Agregó el Coneval que la población identificada** en situación de pobreza extrema fue la que aumentó en mayor medida, al pasar de 7 por ciento –8.7 millones de personas– en 2018, a 8.5 por ciento –10.8 millones de personas–, cifras que contrastan con el optimismo gubernamental de que "el país va bien y la gente vive muy contenta".

**En un video difundido ayer**, la mandataria de Perú, Dina Boluarte, acusó "al Presidente AMLO" de negarse a entregar la presidencia de la Alianza del Pacífico, que debió ser en México al depuesto Pedro Castillo, lo que ofreció hacer en Lima, tras de que esa cumbre se canceló aquí y cuyo viaje no hizo por el conflicto político en su país, y éste fuera destituido y encarcelado.

**La ministra de la Corte**, Yasmín Esquivel, solicitó amparo y una suspensión provisional en el Juzgado Quinto de Distrito en Materia Administrativa, contra el Comité de Ética de la UNAM, que tiene a su cargo la denuncia del presunto plagio para obtener su título.

**Daniel Ortega, el dictador nicaragüense**, despojó de su nacionalidad a un grupo de disidentes de ese país, entre ellos el escritor Sergio Ramírez, que combatiera al régimen somocista.

**Por cuarta vez, el juez Gerardo Genaro Alarcón López** pospone la audiencia del caso Lozoya-Agronitrogenados. Y el de Segalmex, en las mismas.

**Conforman en San Lázaro** el Comité Técnico de Evaluación, que elegirá a cuatro consejeros del INE.